
 

 

Protokoll – Elternratssitzung 25.05.2023 – öffentlich 

Zeit: 19:30 bis 22:00 Uhr 

Ort: Wichern-Forum, Raum 25 

Sitzungsleitung: Dennis Körner, Sanja Sisic, Sascha Preuß 

Protokoll: Grit Mahendhran 

 

 

Teilnehmer 

Elternrats-Vorstand: Sanja Sisic, Dennis Körner, Sascha Preuß 

Schulvertreter: Herr Pallmeier, Frau Erdmann (Stadtteilschule), Melissa (Schülervertretung) 

Gast: Katrin Burgert, Andreas Bulla,  

Alexandra Koch, Inka Le-Huu, Stepfanie Ulrich, Jan Scheele 

Elternrats-Mitglieder:  Enrico Koch, Thomas Siebart, Fatma Kosar, Stephan Lubitz, Jessica Plambeck, Grit 

Mahendhran, Abdul Wahid Nadi 

Tagesordnung 

• Begrüßung & Besinnliche Worte   

• Verabschiedung Protokolle   

• Berichte aus Gremien und Ausschüssen   

• Berichte und Austausch: Diakonie, Schülervertretung, Schulleitung Stadteilschule, Schulleitung 

Gymnasium 

• Verschiedenes   

 

 

Begrüßung 

erfolgte durch den Vorstand. 

 

Besinnliche Worte / Frau Koch 

Glaube, Liebe, Hoffnung – Was ist Ihre Hoffnung? 

In Liebe begegnen 

 

Verabschiedung Protokolle 

Protokoll akzeptiert nur ein Punkt soll präziser ausgedrückt werden 



 

Vorstellung Ergebnisse Kermit 

Kermit wird in den Jahrgängen 2, 3, 5, 7, 8 und 9 durchgeführt 

 

Herr Bulla StS:  20/21 keine Kermit Testung durchgeführt nur Lernstandsermittlung 

21/22 – StS – deutsch pos. Bedeutsame Ergebnisse 30 Punkte besser als an anderen Schulen 

Englisch vergleichbar 

Mathe + Naturwissenschaften vergleichbar  

mit akt. Jahrgang – alle Werte runtergegangen 

interessant wird der Vergleich mit Jahrgang 7 

21/22 Jahrgang 7, 1/3 gute Leistungen 

Werte ergeben, ob Förderung angeboten werden sollte/muss 

Arbeit der Lehrer gut, da die Werte der StS gut ausgefallen sind 

Vergleich ist schwierig wegen der Veränderungen durch Corona 

Fazit: Corona hat Defizite im Sozialen Bereich gebracht 

Kermit Ergebnisse: es ist Potenzial da, Vergleiche sind schwierig, Fachlehrer nutzen für den 

Fachunterricht die Individualergebnissen 

Frau Burgert:  Kermit Gymnasium 

Interessant und aussagekräftig ist der Leistungszuwachs im individuellen Bereich 

In Klasse 5  Deutsch – Rechtschreibung und Leseverstehen 

  Englisch Leseverstehen und Hörverstehen 

Mathematik und Naturwissenschaften  - leicht unter dem Schnitt, weniger Leistungsspitze 

In Klasse 7 nah am Schnitt nur in Mathe und Naturwissenschaften nicht, daraus folgen Überlegungen was 

verbessert werden kann 

 Sonst ähnlich wie Herr Bulla sich geäußert hatte 

 

Berichte aus Gremien und Ausschüssen 

Schülervertretung 

Cafeteria – fleichfreier Tag, Informationen an die Schüler – Aufklärung 

Evaluationsbogen wird ausprobiert 

Sporttag – alle Schulformen 

Tag der Kulturen – nicht mehr vor den Sommerferien –  Kulturwoche weiterführende Schulen: Länder Sitten Kleidung 

etc. 

Schulsprecher mit Klassensprecher treffen sich 

 



Diakonie  – Frau Koch 

Andachten in Routine 

Thema Glaube, Hoffnung, Liebe 

Vorbereitungen des Michel-Gottesdienstes 

Abschlussgottesdienste 

Verabschiedungen 

 

Stadtteilschule / Frau Erdmann 

Probleme mit Handynutzung, daher Handlungsgrundsätze anpassen 

Diskurs – Gedanken – Challenges TikTok – Mobbing – Uhr 

Kulturabend am 24.05.2023 

Erfolgreich, obwohl innerhalb von 3 o. 4 Wochen Vorbereitung 

iPad Einführung wird konkret, Fortbildung der Kollegen, passt zu den neuen Bildungsplänen 

Planung fürs neue Schuljahr 

Abschluss des alten Jahres 

 

Gymnasium & Schule allgemein / Herr Pallmeier 

Aufholen nach Corona ist gut angenommen 

2 neue Lehrkräfte 

Delegation aus Peru – Orchesteraustausch 

Zeugniskonferenzen für 10 und 6 in Präsenz sonst Videokonferenz 

Elternvertreter sollen einbezogen werden 

Abitur 1 Nachschreiben – Hören waren die Sticks leer 

Vergleichbare Abschlüsse 

Pädagigiktag – Feedback 

Portal – Lehrer werden geschult 

Am Curriculum wird gearbeitet 

 

Stand Klimaschule: 

Herr Otto – leider nicht abkömmlich 

Dennis Körner und Melissa (SV) – Handlungsfelder: Schulhofgestaltung, Wärme, Abfall, Ernährung, Strom etc 

Dafür wurde eine Bestandsaufnahme durchgeführt 

SV hat eine Liste für vegetarische Gerichte für die Mensa erstellt  

 



Mensa - Gespräch mit Frau Habermann, Liste mit Gerichten wurde aufgenommen 

Kreiselternrat 

Neue Kollegen bei Schulaufsicht – Kommunikation wichtig 

Fachkräftemangel ist ein Thema das diskutiert wird (Quereinsteiger Konzept beim Studium) 

Integration 

Grundschulkonferenz 

Lernband läuft aus 

Regelmäßige Informationen an Eltern 

LEG-Bogen wird überarbeitet 

Positive Rückmeldungen zur Zirkuswoche 

Leseturm – Schülerausweis wird benötigt zum Ausleihen von Büchern 

Digitales Curriculum 

25.11. Tag der offenen Tür  

10.12. Kinderchor 

Von Eltern wurde angesprochen, dass 8-jährige Kinder ohne Lehrkraft waren und zum Schulbüro gegangen sind, dort 

weggeschickt wurden und weitere Erwachsene angesprochen wurde und keiner sich verantwortlich sah 

Verschiedenes: 

 

 

 

06.06.2023 – Grundschul-GBS-Ausschuss 


